

Vorlage-Nr. 1872 / 2012

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

CDU

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 21. November 2012

Aufwertung Fernreisebushaltestelle

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, für die Nutzer der Fernreisebushaltestelle am Hauptbahnhof nahe der Osteiner Unterführung eine höhere Aufenthaltsqualität zu schaffen. Im Falle der Bereitstellung von Sitzbänken ist allerdings fortlaufend zu prüfen, ob diese nicht durch andere Personen, die nicht reisen wollen, belegt werden.

Begründung: Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 12.11.2012

Für die CDU-Fraktion

gez. Karsten Lange